
Протокол №1 
заседания Методического совета  

Муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения  
«Средняя школа № 21 города Макеевки» 

                                                                          
                                                                          от 30.08.2023 

 

Присутствовали: 9 
Отсутствовали: 0 
 
Повестка дня 
1.Итоги методической работы за 2022-2023 учебный год. 
2.Повышение эффективности научно-методического сопровождения 

инновационной деятельности школы. 
 
1.Слушали: Воронцову А.В., заместителя директора по учебно-

воспитательной работе, которая рассказала присутствующим об итогах 

методической работы за 2021-2022 учебный год. Методическая работа в 

учебном году велась на достаточном уровне. Результатами деятельности 

методической работы были педсоветы, инструктивные совещания, работа 

школьных методических объединений и творческих групп, работа «Школы 

молодого учителя». В 2022-2023 учебном году школа продолжила работу над 

единой методической темой на 2021-2026 года «Развитие профессиональных 

компетентностей педагогов как фактора успешной реализации ГОС и 

достижения современного качества образования». 
Выступили: Мокшина Н.А. - заместитель директора по учебно-

воспитательной работе, член МС, которая рассказала, что усовершенствование 

педагогического мастерства, развитие творческого потенциала педагогов 

школы обеспечивалось организацией системы курсовой переподготовки и 

разнообразных форм методической работы. Педагогические работники 

своевременно проходили курсы повышения квалификации.  
Постановили: Проголосовали:  
«за» - 9 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 
2.Слушали: Воронцову А.В., председателя МС, заместителя директора 

по УВР, которая познакомила с Федеральными основными образовательными 

программами начального общего образования, основного общего 

образования, среднего общего образования. 
Выступили: Вострикова Е.Н., директор школ, сообщила о том, что 

педагогический коллектив ознакомлен с новыми Федеральными 

образовательными стандартами. 



Дзюрская О.Ю, учитель русского языка и литературы, предложила 

организовать дальнейшую работу по повышению эффективности и качества 

образовательного процесса в соответствии с Федеральными 

образовательными программами. 
Постановили: организовать дальнейшую работу по повышению 

эффективности научно-методического сопровождения инновационной 

деятельности школы в 2023-2024 учебном году. 
Проголосовали: 
«за» - 9 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 
 
Председатель заседания МС        А.В.Воронцова 
 
Секретарь заседания МС    А.А.Юрьева 
 
 


